

Juste un mot rapide pour vous signaler que je suis invité à échanger quelques mots à propos de la démocratie, sur *France Inter* mardi prochain (15 avril 2014), de 10 h à 11 h, dans [l'émission « Service public »](#), en compagnie du [maire de Saillans \(dans la Drôme\)](#) et de [David Van Reybrouck](#) (que je retrouverai plus longuement [vendredi prochain à Bruxelles](#)).

J'espère que l'équipe de l'émission acceptera, comme je le lui ai demandé, [d'inviter aussi un ou deux gentils virus](#), qui pourraient décrire leurs impressions sur l'idée d'une réappropriation populaire du processus constituant : peurs, espoirs, expériences...

De toutes façons, ce sera intéressant, je crois.

À mardi prochain, entre 10 h et 11 h.

Étienne.